

# Los ganaderos de Lanzarote expondrán sus cabras en Feaga por primera vez

La Feria de Agricultura, Ganadería y Pesca de Fuerteventura se desarrollará entre el 13 y el 16 de mayo • El concurso de quesos tendrá participación peninsular

MÓNICA QUINTERO  
PUERTO DEL ROSARIO

La edición de la Feria de Agricultura, Ganadería y Pesca Feaga 2004 se desarrollará en la Granja Experimental de Pozo Negro del 13 al 16 de mayo. Ayer tuvo lugar la presentación oficial de esta nueva edición de la feria del sector primario en la isla, que tuvo que ser retrasada dos semanas por la celebración del Campeonato de Golf de España en Antigua. Entre las novedades para este año se encuentra la exposición de ganado caprino de Lanzarote, ya que los ganaderos conejeros expondrá por primera vez los animales que crían en la isla de los volcanes.

Según el consejero del sector primario del Cabildo, Juan Estárico, «ésta es una feria similar a las ediciones anteriores, pero que presenta la novedad propia de la calidad del ganado caprino y las tecnologías empleadas en el sector primario, como son los nuevos sistemas de ordeño o la maquinaria agrícola, innovadores sistemas de riegos o equipos de tratamiento de leche».

Como en otras ediciones, la feria contará con varias charlas como la titulada *Reglamento Ley de Pesca de Canarias, Panorama Mundial de la Ganadería Caprina o Poseican. Ayudas al mercado interior*. Según Estárico, «estas charlas nos permitirán hacer aproximaciones y conseguir las subvenciones que otorga el Poseican, ya que tenemos que conseguir que Fuerteventura produzca parte o la totalidad de los productos agrícolas, ganaderos y pesque-



Miguel Quesada, concejal de Antigua, Mario Cabrera, presidente del Cabildo, y Juan Estárico, consejero de Agricultura. IJAVER GARCÍA

ros que se consuman en el mercado interior.

Para llevar a cabo esta ya tradicional feria, el Cabildo de Fuerteventura cuenta con un presupuesto de 206.360,81 euros, que van destinados a sufragar tanto el traslado, mantenimiento y cuidado de los animales y las instalaciones, como a costear los premios de los concursos de ganado y quesos.

«Hemos incrementado el presupuesto destinado a sufragar los gastos derivados de la organización y coordinación de las actividades previstas en la feria», destacó el presidente del Cabildo

del Gobierno, Mario Cabrera, quien también apuntó el hecho de que «hoy por hoy el queso se ha convertido en el producto estrella fuera de nuestras fronteras y en un reclamo turístico por excelencia».

## Concurso de quesos

Previo al desarrollo de la feria, tendrá lugar el III Concurso Nacional de Quesos de Leche de Cabra y Premios Tabefe Fuerteventura. El concurso estará dividido en dos categorías, quesos elaborados con leche pasteurizada y los elaborados con leche cruda. «Por primera vez», ade-

lantó el consejero de Agricultura, ganadería y Pesca, «entrarán a concurso quesos de la península, y lo harán participando en cada las diferentes categorías y subcategorías del concurso». La entrega de los premios está prevista para el jueves, 13 de mayo, con la inauguración de la feria.

Los ganaderos que deseen participar en esta edición pueden presentar los quesos enteros y con un peso mínimo de 1,5 kilogramos desde el 6 hasta el 10 de mayo en la sede de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca de la calle Lucha Canaria de la capital mayorera.

## En 3.000 metros cuadrados

El área. La Granja Experimental de Pozo Negro, en el municipio de Antigua, cuenta con un recinto ferial de 15.000 metros cuadrados al aire libre.

Espacios de servicios. La organización tiene previsto destinar 3.000 metros cuadrados para los servicios, en donde se encontrarán los diferentes expositores, así como los cuerpos de seguridad y emergencia.

Representación. En Feaga 2004 estarán presente todos los ayuntamientos de la isla, además de los siete cabildos, la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Gobierno de Canarias, así como las empresas destinadas al sector primario.

Comunidad invitada. Andalucía es la comunidad autónoma invitada en esta ocasión. Sin embargo, aun queda por confirmar la asistencia tras el cambio de consejero debido a las pasadas elecciones.

Naves expositoras. La nave destinada al ganado caprino contará con unas dimensiones de 870 metros cuadrados; la de ganadería en general, de 350 metros cuadrados; la de sementales caprinos, ocupará 400 metros cuadrados; la nave para animales mayores será de 560 metros cuadrados y el recinto comercial será de 850 metros cuadrados.

Aparcamientos. Las instalaciones estarán preparadas para albergar unos 3.000 vehículos diarios, en las afueras del recinto ferial de Pozo Negro.

# Sentencia favorable a Delval tras una demanda de un vecino de Corralejo

Los afectados por el 'caso de los solares' acusan a la empresa de «faltar a la verdad»

CANARIAS7  
PUERTO DEL ROSARIO

El Comité de Afectados de Corralejo afirma que Delval Internacional SA «faltó a la verdad» en el juicio ordinario al negar que el terreno objeto de litigio se encuentre dentro de los límites de la finca registral 951.

El juicio en cuestión se llevó a cabo tras la demanda formulada por Elías Carballo contra Delval Internacional SA, entidad mercantil de la que es administrador único José Manuel Jiménez del Valle. La sentencia fue favorable a Delval, con la que los vecinos afectados pelean por la propiedad de las fincas.

La parte demandada alegó la indeterminación de la finca reclamada por la parte actora, ma-

nifestando su representación procesal que no se encontraba dentro de la finca registral 951, y también negó que la finca descrita por el actor pudiera formar parte de la finca registral 4.171, en su día segregada de la controvertida finca 951.

El Comité de Afectados se pregunta «cómo es posible que Delval Internacional alegue que la finca no se encuentra dentro de las delimitaciones de la finca 951 si la vivienda del vecino forma parte de la casa de la señora Aurora, donde la mitad de la casa dice que no está (hoy en día el Restaurante Fogalera) y la otra mitad de la casa (hoy en día Restaurante Sotavento) el 13 de septiembre de 2001, ante el notario de Madrid D. Francisco



Vecinos de Corralejo se manifestaron hace una semana para defender la propiedad de sus casas y solares. (GUAYEDRA BINTO)

Monedero San Martín, con protocolo nº 4.916, Delval Internacional SA vendió a la entidad mercantil Sincronía 99 SL, el solar donde se levanta el Restau-

rante Sotavento por 15.177, 96 euros».

Preguntan los afectados «cómo es posible que Delval alegue que la finca no se encuentra den-

tro de los límites de la finca 951 si los linderos de la finca del vecino Elías Carballo Rodríguez están dentro de la misma y las ha vendido a terceros».